

## Endlich mal im RATHAUS HEIDELBERG!

Endlich mal in einem riesigen Müllatuto sitzen und die Mülltonnen mit einem Hebel hoch und runterheben, mal eine schusssichere Weste vom KOD tragen, ein Feuerwehrauto von innen sehen und vor allem: Einmal mit dem Oberbürgermeister von Heidelberg persönlich sprechen - das war beim Kindertag im Heidelberger Rathaus am 16.5.2024 möglich. Die Kinder der Steinbachschule hatten Oskar, Ava und Luca aus der 4. Klasse ausgewählt - und die fanden das richtig klasse dort. Viele Kinder aus verschiedenen Grundschulen hatten an diesem Tag die Möglichkeit, hinter die Fassade des Rathauses zu schauen - und die Mitarbeiter hatte einen abwechslungsreichen Tag (sogar mit Mittagessen und Eis zum Dessert!) vorbereitet.



Oskar -wie immer hoch interessiert - sammelte alle Infos, die er kriegen konnte. Er war gut vorbereitet und beschwerte sich gleich mal beim Bürgermeister, warum die Busverbindung zum Hölderlin mit dem neuen Fahrplan so viel komplizierter ist als früher. Er muss dann bald eine viertel Stunde früher aufstehen! Herr Würzner versprach, sich darum zu kümmern. Der neugierige Luca erfuhr, dass Herr Würzner schon mit 18 Jahren ein Kind bekommen und auch schon unseren Bundeskanzler getroffen hat. Ava fand den Bücherbus spannend, sie weiß schließlich, welch ein riesiger Schatz da zu entdecken und auszuleihen ist. Außerdem hat sie erfahren, dass der kommunale Ordnungsdienst (KOD) nicht mit der Polizei zu

verwechseln ist aber trotzdem Handschellen und schusssichere Westen dabei hat und für Ordnung und Sicherheit in unserer Stadt sorgt.

Luca - selbst Feuerwehrmann - verglich die Feuerwehr in der Stadt mit der Ziegelhäuser (die hat mehr Handlampen!). Für alle war es spannend, ein Feuerwehrauto von innen zu untersuchen, die schwere Schutzkleidung oder gar eine Atemschutzmaske anzuprobieren.

Niemals würden die drei Wände mit Graffiti besprühen, denn bei der Müllbehörde haben sie erfahren, wie mühsam es ist, das jemals wieder zu entfernen. Und dann mal mit einem Rollstuhl fahren, wie ein Blinder durch einen Parcours laufen oder erleben, wie es ist, gar nichts zu hören: Das konnten die Kinder bei der Behindertenhilfe ausprobieren. Sicher werden sie nun ganz anders Menschen mit Beeinträchtigungen begegnen.

Die Grundschulkinder nehmen einen großen Schatz an Erfahrungen und Eindrücken von diesem Kindertag im Heidelberger Rathaus mit.

Das war echt toll, fanden Ava, Luca und Oskar.

